

PRIX DE L'ABONNEMENT. Edition Quotidienne. Un An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS.....\$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.50 POUR L'ETRANGER.....\$15.15 \$7.55 \$3.75 \$1.95 Les abonnements se soldent invariablement d'avance.

Le Numéro



Cinq Sous

PRIX DE L'ABONNEMENT. Edition Hebdomadaire. Un An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS.....\$3.00 \$1.50 \$1.00 \$0.75 cent POUR L'ETRANGER.....\$4.00 \$2.00 \$1.25 \$0.65 Les abonnements durent de 1er et de 15 de chaque mois.

# L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

BUREAUX : rue de Chartres No 323.

NOUVELLE-ORLEANS, VENDREDI MATIN, 12 AOUT 1898.

Fondé le 1er Septembre 1827

## Acceptation Formelle du Protocole.

### M. CAMBON LE SIGNERA AUJOURD'HUI AU NOM DE L'ESPAGNE.

NEW ORLEANS BEK PUBLIS...  
ING CO. LIMITED.  
Bureau: 223 rue de Chartres,  
Entre Conti et Bienville.  
Watered at the Post Office at New Orleans,  
La. a Second Class Matter.  
POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENDES ET LOCATIONS, ETC. QUI SE SOLDENT AU PRIX REDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE.

## DEPECHE

## Télégraphiques

## TRANSMISES A L'ABEILLE

Jusqu'à la dernière heure.

SERVICE DE LA

PRESSE ASSOCIEE

-ET-

Service Spécial

DE TOUTES LES PARTIES DU

MONDE.

Légère indisposition du Pape.

Rome, 11 août.—Le Dr Lapponi et les autorités du Vatican confirment le bruit suivant lequel l'indisposition du Pape n'est que légère. Le Dr Lapponi a fait, ce matin, à 3 heures, une visite à sa Sainteté.

Réformes au Japon.

Yokohama, 10 août.—Le steamer Empress of India apporte les nouvelles suivantes du Japon : Les chefs du Département des communications demandent instamment la réduction de moitié des prix des timbres-postes; ils demandent l'adoption du système de timbres à 1 cent, comme en Angleterre. Le gouvernement semble disposé à adopter cette réforme. Il songe aussi à établir des fabriques de cigarettes, pour couvrir les déficits du budget. Grâce à l'établissement de ces fabriques, le gouvernement pourrait se procurer des recettes additionnelles s'élevant à 25,000,000 de yen. Le cour de Kobe a, dans l'affaire des soustractions commises à la douane, rendu un jugement qui condamne 24 hommes à l'emprisonnement et aux travaux forcés pour dix ans. Le Vernacular, journal important, estime que le déficit, durant l'année fiscale actuelle, s'élève à 40,000,000 de yen, sans compter les dépenses faites pour le rachat des bons et pour mener à bien plusieurs entreprises nouvelles du gouvernement.

La nomination de M. Corzon bien accueillie dans l'Inde.

Romby, 11 août.—La Presse de l'Inde accueille favorablement la nomination de M. Corzon comme vice-roi de l'Inde; elle la considère comme extrêmement satisfaisante.

Canons à dynamite en Russie.

St-Petersbourg, Russie, 11 août.—On annonce à St-Petersbourg qu'en présence du succès de l'emploi de canons à dynamite le vice-amiral Tyrtoff, ministre de la marine de Russie, se propose de faire construire des canons de ce type sur quatre navires de guerre russes. Leur emploi sera généralisé s'ils donnent des résultats satisfaisants.

A GIBRALTAR.

Londres, 11 août.—Une dépêche reçue aujourd'hui de Gibraltar annonce que le départ de l'escadre fixé à aujourd'hui a été contremandé, et que le commandant a reçu l'ordre de rester dans le port jusqu'à nouvel ordre. On ne sait pas si ce changement dans les plans de l'amirauté est causé par la situation en Extrême-Orient.

Prêts à accepter les conditions des Etats-Unis.

Madrid, 11 août.—On sait que le gouvernement espagnol est parfaitement au courant des points principaux de la réponse des Etats-Unis, et que les ministres sont prêts à les accepter.

ARBITRAGE.

Washington, 11 août.—Le cas d'Alexandre McTord, l'ingénieur des mines américain emprisonné par les Péruviens pendant une révolution, dont la demande d'indemnité de \$50,000 a été l'objet d'un différend entre les Etats-Unis et le Pérou pendant plusieurs années, est, d'après une décision prise hier, soumis à l'arbitrage. Le cas sera soumis au lord chief-justice du Dominion du Canada.

La mutinerie des recrues à San Francisco.

San Francisco, 11 août.—La mutinerie qui a eu lieu parmi les recrues des compagnies C. et D. du 10ème de Pennsylvanie, mardi dernier, sous prétexte que leurs rations n'étaient pas suffisantes, est une affaire terminée, a dit le colonel Barnett.

Les troubles dans l'intérieur de l'Alaska.

Washington, 11 août.—M. James B. Angell, ancien ministre des Etats-Unis, en Turquie, a annoncé au Département d'Etat qu'il a fait sa visite d'adieu au Sultan et partira pour l'Amérique, le 13 courant. Le ministre Strauss, qui le remplace, est allé au Département d'Etat, hier, et a annoncé qu'il allait partir immédiatement, pour prendre son poste à Constantinople.

La première balle de coton à Montgomery.

Montgomery, Alabama, 11 août.—La première balle de coton de la saison arrivée à Montgomery a été reçue aujourd'hui du comté d'Anauga. Elle sera vendue aux enchères. Le gouvernement chinois a résolu d'ouvrir une nouvelle concession japonaise sur la côte de Hiyukoski, contiguë à la concession allemande, à Hankov.

Au Guatemala.

Washington, 11 août.—Séhor La Arriaga, ministre du Guatemala, télégraphie aujourd'hui de Long Branch, New Jersey, où il passe l'été, qu'il a reçu de son gouvernement le télégramme suivant : « Révolution réprimée sans bruit. Le paiz régné dans le Guatemala. »

même temps, une grande quantité de provisions, pour prévenir la famine.

A son arrivée à St-Michaels, l'officier commandant doit engager les bateaux qu'il trouvera disponibles; il en fera la saisie même, s'il est nécessaire, de façon que les transports de troupes et d'articles alimentaires arrivent à destination, le plus tôt possible. Le gouvernement va y établir un gouvernement militaire, pour y maintenir l'ordre dans l'Alaska, et l'on requerra les services des troupes et de l'artillerie, en cas de besoin.

Départ du 6me Volontaires du Missouri pour Jacksonville.

St Louis, 11 août.—Le 6e volontaires du Missouri, levé en vertu du second appel du président aux casernes Jefferson près de cette ville, part aujourd'hui pour Jacksonville, Floride, où le régiment va faire partie du 7me corps, sous le commandement du major-général Fitzhugh Lee.

M. Ballison, du département des passagers de la compagnie du chemin de fer Missouri Pacific, est chargé du transport des troupes. Il les accompagnera, sur la première de quatre sections du train, qui consiste en 32 chars-dortoirs Pullman d'acier, et un char pour les animaux.

Le train a dû prendre la route du Missouri Pacific, Iron Mountain et Southern, depuis les Casernes Jefferson jusqu'à Columbus, Ky.; de là, il prendra le Mobile et Ohio jusqu'à Montgomery, Alabama; puis, la ligne Plant jusqu'à Jacksonville.

Le colonel Letcher Hardman, qui commande le régiment, est un ancien lieutenant de l'armée régulière. Le capitaine Robt. E. Lee est un parent du célèbre général de ce nom.

Retour en Amérique de l'assistant-maire général des Postes Shallenberger.

Washington, 11 août.—Le second maître général des Postes assistant, Shallenberger, est revenu, hier, d'un voyage de plusieurs mois en Europe. Il a, pendant son absence, fait une étude des systèmes postaux des gouvernements étrangers, en vue d'améliorer le service dans l'Union. Il soumettra son rapport au maître-général des Postes. Il a étudié ce service à Berlin, à Paris et à Londres.

Retour du Ministre Anzell. Départ de M. Strauss.

Washington, 11 août.—M. James B. Angell, ancien ministre des Etats-Unis, en Turquie, a annoncé au Département d'Etat qu'il a fait sa visite d'adieu au Sultan et partira pour l'Amérique, le 13 courant. Le ministre Strauss, qui le remplace, est allé au Département d'Etat, hier, et a annoncé qu'il allait partir immédiatement, pour prendre son poste à Constantinople.

La première balle de coton à Montgomery.

Montgomery, Alabama, 11 août.—La première balle de coton de la saison arrivée à Montgomery a été reçue aujourd'hui du comté d'Anauga. Elle sera vendue aux enchères. Le gouvernement chinois a résolu d'ouvrir une nouvelle concession japonaise sur la côte de Hiyukoski, contiguë à la concession allemande, à Hankov.

Au Guatemala.

Washington, 11 août.—Séhor La Arriaga, ministre du Guatemala, télégraphie aujourd'hui de Long Branch, New Jersey, où il passe l'été, qu'il a reçu de son gouvernement le télégramme suivant : « Révolution réprimée sans bruit. Le paiz régné dans le Guatemala. »

## EN Extrême Orient.

### LES ENVOIS DE TROUPES AUX PHILIPPINES.

### A MADRID.

### NOUVEAUX CAMPS.

### Engagement au Cap San Juan.

### A WASHINGTON.

### Suspension imminente des hostilités.

### LES MALADES AU FORT McPHERSON.

### La signature du Protocole.

### Les événements dans l'Extrême-Orient.

### Lutte entre l'influence russe-allemande et l'influence anglaise.

### Découverte d'un complot en Corée.

### Satisfaction à Madrid. Objections de M. Sagasta.

### La matinée à Washington.

### Départ de la Commission Ha-waïenne.

### La pêche du saumon. Clôture de la saison.

### Départ du 8e volontaires de l'Illinois.

### Le voyage de M. Corzon.

### Le départ de M. Corzon.

### Le départ de M. Corzon.

### Le départ de M. Corzon.

gais dans les efforts qu'ils font pour maintenir l'intégrité de la Chine.

Le marquis Ito, qui a fait un voyage en Chine, presse son gouvernement d'adopter les mesures suivantes, pour améliorer la situation de cet empire :

1o Etablissement d'une grande banque, avec un capital de 100,000,000 de yen, sous une surveillance étrangère.

2o Ouverture d'écoles militaires et maritimes.

3o Changements dans le système de la conscription.

On dit à Pékin que l'intention du gouvernement est de révoquer tous les instructeurs étrangers dans l'armée et la marine, à l'exception des officiers anglais, américains et japonais.

On a découvert un complot ayant pour but de renverser le gouvernement de Corée.

Un certain nombre de hauts fonctionnaires impliqués dans ce complot, ont été arrêtés. Le général Ahn est en fuite.

La garde du palais de Seoul a été renforcée. Il règne une grande excitation dans la ville.

Les départs pour Manille.

San Francisco, 11 août.—Il y a 9,300 hommes de troupes expéditionnaires pour les Philippines, à San Francisco. L'Arizona et le Scandia transporteront 1,300; il restera donc 8,000 hommes à transporter.

Quant au 8e de Californie, il a été placé sous le commandement du général Otis, et il fait partie des forces expéditionnaires. Le 1er de Washington n'a pas été attaché au 8e corps d'armée. Par conséquent, il ne partira pas pour Manille, à moins d'ordres ultérieurs qui l'enjoignent aux Philippines.

On pense que l'Australie et le Sidney arriveront ici, de Manille, le 15. On les amènera immédiatement, et ils reprendront la route des Philippines. Ces deux navires seront suivis du City of Peking, qui est attendu ici, le 24. Ces navires transporteront probablement le 51e de l'Iowa, le 20e du Kansas et le 1er du Tennessee.

Le général Merriam désire que toutes les troupes soient embarquées pour Manille, le 10 octobre au plus tard.

Satisfaction à Madrid. Objections de M. Sagasta.

Madrid, 11 août, 10 h. du matin.—Dans les cercles officiels, on considère la réponse des Etats-Unis à l'Espagne comme satisfaisante.

Senor Sagasta nie, cependant, qu'il ait autorisé l'ambassadeur Cambon à faire des changements à la réponse de l'Espagne, en ce qui concerne certaines conditions qui pourraient créer des difficultés dans le cours des négociations. M. Sagasta a ajouté: S'il y a quelques modifications à faire, le gouvernement doit les faire lui-même.

Le texte de la réponse des Etats-Unis ne sera connu qu'après la prochaine réunion du Cabinet.

On a demandé au Président McKinley et au Secrétaire Alger, de venir visiter le camp, pour se rendre compte de la situation.

On n'a pas encore reçu de réponse de Washington.

### Sérieux Engagement devant le Phare du Cap San Juan.

New York, 11 août.—Le "Herald" a reçu la dépêche suivante, du Cap San Juan, Porto Rico, en date du 10 août :

Il y a eu, hier matin, au petit jour, un engagement qui a duré deux heures. 800 Espagnols ont essayé de reprendre le phare, qui est gardé par 40 de nos matelots, sous le commandement du lieutenant Atwater, de l'ingénieur assistant Jenkins, de l'enseigne Browser et du maître canonier Campbell.

Ils ont été repoussés par les bombes de l'Amphitrite, du Cincinnati et du Leyden: 100 Espagnols ont été tués.

W. H. Boardman, du Leyden, ancien élève de l'Académie Navale, a été sérieusement blessé.

Les Espagnols venaient de Rio Grande où ils avaient retré, après la première déroute de nos troupes à Cap San Juan, la semaine dernière. Ils ont marché sur Juguillo et ont relevé le drapeau espagnol à Fayardo.

Les réfugiés effrayés, ont averti le détachement du phare de l'arrivée des Espagnols. Il y avait 60 femmes et enfants dans le phare, pendant le combat.

Les espagnols ont ouvert le feu à 300 yards. Le Leyden, sous le commandement de l'enseigne Crosby, s'est avancé à 100 yards de la plage, et a lancé ses bombes sur les espagnols. L'Amphitrite, commandé par le Capt. Barclay, et le Cincinnati, ont aussi commencé le feu.

250 hommes ont été mis à terre et sont allés renforcer le détachement du phare.

Les Espagnols ont retré vivement, abandonnant leurs canons, leurs carabines et leurs munitions. L'enseigne Crosby a pris les réfugiés sous sa protection et est parti avec eux pour Ponce.

Notre drapier flotte encore sur le phare; mais les troupes en ont été retirées.

Les canons de l'Amphitrite protègent le phare, et sont prêts à anéantir quiconque tenterait d'abaisser le pavillon américain. C'est un des phares les plus importants de l'île. Le Cincinnati fait le blocus de San Juan.

### La matinée à Washington.

Washington, 11 août.—On ne s'attend guère à recevoir aujourd'hui la réponse de l'Espagne à la dernière proposition.

Les négociations sont arrivées à un point tel que la réponse, si elle est affirmative comme on le pense, peut être faite en quelques mots, puisqu'elle donnera simplement à l'ambassadeur de France l'autorisation de signer le protocole. C'est pourquoi l'on croyait qu'elle arriverait aujourd'hui. Quelques personnes le croyaient encore ce matin, mais les autres, en grande majorité, basant leur jugement sur la non-chalance bien connue des Espagnols, n'espèrent pas une aussi prompt réponse.

La note contenant les conditions acceptées hier par le secrétaire d'Etat et l'ambassadeur Cambon avait été télégraphiée avant minuit, mais comme elle était en langage chiffré et qu'elle a dû être traduite plusieurs fois, elle n'a probablement pas été remise aux autorités espagnoles avant midi, aujourd'hui.

Si une circonstance peut influencer le gouvernement espagnol et le décider à accepter promptement le protocole, c'est l'attitude des Cubains commandés par Gomez dans le nord de la province de Santiago de Cuba, à la limite du territoire cédé aux Etats-Unis lors de la capitulation du général Torral.

ques petites villes de la côte du nord et de l'intérieur se trouvaient dans une position désespérée et manquaient de vivres et de munitions; et si les troupes de Shafter n'avaient pas été arrêtées par l'épidémie de fièvre une forte colonne eut été envoyée au nord et aurait forcé tous ces détachements de l'armée espagnole à se rendre.

Mais aujourd'hui les Cubains de Gomez semblent déterminés à prévenir les commandants américains dans ce mouvement. On rapporte qu'ils ont déjà occupé plusieurs petites villes évacuées par les Espagnols et qu'ils sont aux portes de Holguin.

Ces faits causent quelque inquiétude à nos commandants militaires, car les efforts des Cubains, s'ils sont couronnés de succès, pourront placer notre gouvernement dans l'alternative de reconnaître le gouvernement établi par Gomez dans sa marche ou d'intervenir ouvertement contre les insurrections et de leur défendre de poursuivre leurs opérations sans la sanction des directeurs de notre campagne.

On pense que, comme c'est le cas à Manille, le commandant espagnol de Holguin, préférera se rendre, s'il est obligé de le faire, aux autorités américaines.

C'est pour des raisons politiques que le gouvernement espagnol requiert ses commandants militaires d'agir ainsi, car il cherche à décider les Etats-Unis à assumer la souveraineté sur l'île de Cuba au lieu d'établir un gouvernement cubain. Conséquemment Blanco s'il est au courant de ce qui se passe à Holguin, prendra peut-être des mesures pour livrer cette place à tout officier américain autorisé.

On donne à entendre que les capitulations de ce genre ne s'arrêteraient pas à Holguin, et l'on croirait aujourd'hui que la Havane s'était rendue; mais cette nouvelle a été confirmée à aucun des endroits où elle arriverait naturellement.

Si cet état de choses est connu des autorités de Madrid il sera peut-être d'un grand poids pour hâter la décision du cabinet Sagasta relativement aux propositions des Etats-Unis.

### La suspension des hostilités.

Madrid, Espagne, 11 août.—On croit dans les cercles officiels que les deux gouvernements annonceront une suspension d'hostilités immédiatement après la signature du protocole par M. Cambon.

Les ministres se sont réunis ce matin, mais quand ils se sont séparés le texte complet du protocole envoyé de Washington par M. Cambon n'avait pas été reçu.

Les membres du cabinet devront, conséquemment, se réunir de nouveau dans l'après-midi.

### Départ de la Commission Ha-waïenne.

San Francisco, 11 août.—Le steamer Mariposa, transportant à Honolulu les membres de la commission ha-waïenne et 150 hommes du 1er volontaires de New York, est parti, ce matin, à 4 heures. Il était resté, toute la nuit, à son dock, en attendant la maille anglaise, qui était en retard.

### La pêche du saumon. Clôture de la saison.

Astoria, Oregon, 11 août.—La saison de la pêche du saumon sur la rivière Columbia, a été close à minuit. Le résultat se monte à 133,000 caisses. Un déficit de 75,000 sur la pêche de l'an dernier.

### Départ du 8e volontaires de l'Illinois.

New York, 11 août.—Le 8e volontaires de l'Illinois est arrivé ici, aujourd'hui, venant de Springfield; il s'est rendu immédiatement à bord, du transport Yale.

Le voyage de M. Corzon.

Le départ de M. Corzon.

Le départ de M. Corzon.

Le départ de M. Corzon.